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「ありがとう！」「さようなら！」 ６年生ありがとう集会
２月26日(水)に「６年生ありがとう集会」が行われました。間もなく子吉小学校を卒業する６年生

に対し、これまでの感謝の気持ちを伝えるために、５年生が企画・運営・準備し、３年生が招待状を

作って、渡してくれました。

３時間目は縦割り班ごとに集まり、５年生が準備した遊びやゲームで６年生との時間を楽しみまし

た。初めに、１年生から贈られたメダルを付けた６年生に、縦割りメンバーからの感謝の気持ちを込

め、２年生が似顔絵を描き、４年生がメッセージを貼り付けたメッセージカードがプレゼントされま

した。縦割り班活動の進行に初挑戦の５年生は、緊張しながらも頑張って会を進めていました。その

姿を心配そうに見つめる６年生は、１年前の自分の姿を思い浮かべながら、これまでの苦労や自分達

の成長を噛みしめていたのではないでしょうか。

３時間目は体育館に全校が集まり、６年生から５年生へしっかりと校旗が委譲されました。６年生

からは、記念品として手作りのぞうきんが贈られました。その後、６年生からは、感謝の気持ちを込

めた寸劇やダンス・歌が披露されました。最後に全校で「僕らまた（カロリーメイトＣＭソング）」

を歌い、感謝と感動の「６年生ありがとう集会」となりました。（本当の最後に、教職員から歌のプ

レゼントとして、スピッツの「空も飛べるはず」を贈りました。）

今年１年、子吉小学校を支え引っ張ってくれた、かっこいい６年生！ 本当にありがとう！！

功績の紹介 よくがんばりました！
2/ 9 第36回由利本荘市・にかほ市ジュニアフットサル大会

U-12の部 第３位 本荘南ＦＣサッカースポ少 （６年 佐々木○○）

2/11 グロースカップ第8回U-12フットサル大会

準優勝 本荘南ＦＣサッカースポ少 （６年 佐々木○○）

日 曜 行　事 日 曜 行　事

３ 月 清掃強調週間(～７)  事務処理【５校時限】週間(～７) 17 月 【４校時限】

５ 水 縦割り清掃 18 火 【４校時限】

７ 金 学年会計監査　17:30～　 19 水 【４校時限】

11 火 税に関する絵はがきコンクール表彰 【５校時限】 20 水 春分の日 

卒業式練習（全校参加） 【５校時限】 21 金 修了式 【４校時限】

12 水 卒業式予行【１～３年 ４校時限】 22 土 春季休業（～４／６）

13 木 卒業式準備【１～４・６年４校時限　５年５校時限】 24 月 PTA会計監査

14 金 卒業証書授与式【４～６年登校・１～３年休校】 27 木 離任式【通常登校　10:30下校】　



由利本荘市教育委員会より以下の通知がありましたので、ご報告いたします。ご覧ください。

令和７年２月
保護者のみなさまへ

由利本荘市教育委員会

学校におけるいじめ防止対策の徹底について

令和６年度の「由利本荘市学校生活アンケート」を、７月と１１月の２回、すべてのご家庭を対象
に実施いたしました。ご協力に対しまして心より感謝申し上げます。なお、『いじめやいやなことは今
も続いていますか』の問いに『はい』と回答のあった事案には、そのすべてについて各学校で対応
しているところです。
さて、令和７年１月２２日、「由利本荘市いじめ防止基本方針」に基づき、「令和６年度第２回いじ
め問題対策連絡協議会（※）」を開催しました。協議会では、アンケートの結果（保護者記入欄も
含む）を踏まえ、“学校におけるいじめ問題への対応の在り方”等について話し合われました。
協議会における各校への提言をまとめた下記Ⅰ・Ⅱ・Ⅲにつきましては、年度初めの早い時期
に、市内各小・中学校が職員・保護者・地域による共通理解を図り、共通実践が進められるよう啓
発してまいります。
引き続き学校の取組に対してご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

（※）協力機関： 法務局、由利本荘警察署、
秋田県子ども・女性・障碍者相談センター、
市校長会、市教頭会、教育委員会事務局

記

Ⅰ 多様性や様々な考えや意見を出し合える雰囲気を大切にし、信頼関係に
基づいた人間関係が築かれるようにする。

Ⅱ 学校と家庭が連携・協働しながら児童生徒の成長を支える視点を大切に
する。

Ⅲ 学校の「いじめ防止基本方針」やいじめ防止にむけた取組について、ホ
ームページや通信等に掲載したり、ＰＴＡ関係の行事等で伝えたりする
など、積極的に発信する。

＊＊＊ 「由利本荘市学校生活アンケート」について ＊＊＊
アンケートの内容等につきましては様々なご意見をいただいておりますが、協議会において、

令和７年度も実施する方向で進めることを確認いたしました。なお、回答欄や選択肢等につい
ては今後も改善を図ってまいります。

（【保護者記入欄】への記述より）
・「アンケートによっていじめ問題について考える機会となっている」
・「アンケートの実施が、その後の対応に結び付いていると思う」
・「記名式だと本当のことが書けないのではないか」など


